

Kapolsek Manonjaya melaksanakan Kegiatan apel siaga tanggap darurat bencana di wilayah hukum Polsek Manonjaya.

Tasikmalaya Kota - KOTATASIKMALAYA.BNN.CO.ID

Dec 18, 2024 - 12:52



Tasik kota..

Pada hari Selasa tanggal 17 Desember 2024 mulai jam 13.30 Wib s/d selesai, bertempat di Halaman Kantor Kec. Manonjaya Desa Manonjaya Kec. Manonjaya Kab. Tasikmalaya, Kapolsek Manonjaya AKP Endang Wijaya, S.Sos

bersama jajaran Muspika kecamatan Manonjaya telah melaksanakan Apel Tanggap darurat bencana dilakukan untuk menangani dampak buruknya bencana yang meliputi penyelamatan dan evakuasi korban dan harta benda, Pemenuhan kebutuhan dasar korban dan pengungsi, Perlindungan kelompok rentan, Pengendalian sumber ancaman bencana, Perbaikan sarana dan prasarana.

Pada pelaksanaan apel siaga tanggap darurat Kapolsek Manonjaya dan Camat Manonjaya menyampaikan :

1. Penyampaian dari Kapolsek Manonjaya Ucapan terima kasih kepada jajaran RPB dan Linmas yang telah cukup baik kompak pada penanggulangan bencana atau musibah di wilayah Kec. Manonjaya, ini merupakan suatu kebanggaan kita bersama, cuaca saat ini dengan intensitas hujan sangat tinggi dapat mengakibatkan longsor, banjir dan pohon tumbang, Banyaknya penduduk masih berada di dataran tinggi perlu di himbau agar tetap waspada, selain itu perlu mengaktifkan kembali pos kamling sebagai bentuk kepanjangan informasi apabila terjadi bencana, siaga polsek dan koramil serta puskesmas selalu siap apabila terjadi bencana.

2. Camat Manonjaya menyampaikan Tetap siaga Menghadapi cuaca hujan yang terus menerus di sertai dengan angin kencang akan terus berlangsung sampai dengan bulan mei 2025.

Menurut Kapolres Tasikmalaya kota Akbp Joko Sulistiyono, SH, S.iK,. MH melalui Kapolsek Manonjaya bahwa sekecil apapun kejadian agar segera di informasikan apabila terjadi bencana, kita semua mempersiapkan diri menghadapi natal dan tahun baru terutama pada saat malam pergantian tahun.

Selanjutnya Kegiatan dilanjutkan dengan pemberian materi penanganan bencana oleh Kanit Binmas Polsek Manonjaya, Koramil Manonjaya, Kasi Trantib Kec. Manonnaya dan Ketua RPB Kec. Manonjaya.

Kegiatan Apel di hadiri oleh TNI dari Koramil Manonjaya, Polri dari Polsek Manonjaya, Kecamatan Manonjaya, Rpb Kecamatan Manonjaya dan Linmas Kecamatan Manonjaya.

Dilaksanakannya apel siaga tanggap darurat merupakan bentuk kesiapsiagaan dari TNI Polri Pemerintah dan RPB serta Linmas dalam menghadapi apabila terjadi bencana, Selain itu tanggap darurat bencana, muspika Kec. Manonjaya telah mempersiapkan pengamanan Nataru khususnya pada saat malam pergantian tahun.

Selama kegiatan berlangsung situasi berjalan aman tertib dan lancar.

POLRES TASIK KOTA
AKBP JOKO SULISTIONO, SH.,S.iK.,M.H